

2021年9月6日

石屋商事株式会社

新型コロナウイルス感染者発生について（1）

この度、弊社従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査陽性者となったことが確認されましたのでお知らせいたします。

当該従業員は、弊社施設「白い恋人パーク」内において施設運営業務に従事しており、9月4日（土）に陽性と判明しました。最終出勤日は9月3日（金）で、保健所および社内の調査により濃厚接触者のいないことが確認されております。

白い恋人パークでは日々施設の消毒を行っておりますが、陽性判明後に改めて保健所の指導に基づき、消毒を実施の上で営業しております。

弊社では、感染予防として、日々の検温を含む健康管理を行い発熱など症状のある場合は自宅待機とし、手洗い・消毒の徹底とマスクの常時着用、施設・什器の消毒、従事者を最小限とするなどの対策を実施しております。

弊社は、今後もお客様、お取引先様および従業員の安心・安全の確保を最優先に、社内外への感染拡大の抑止に対応してまいります。

以上

2021年9月6日

石屋商事株式会社

新型コロナウイルス感染者発生について（2）

この度、弊社従業員1名が新型コロナウイルスのPCR検査陽性者となったことが確認されましたのでお知らせいたします。

当該従業員は、弊社店舗「ISHIYA SHOP 札幌大通西4ビル店」内において販売業務に従事しており、9月5日（日）に陽性と判明しました。最終出勤日は8月28日（土）で、保健所および社内の調査により濃厚接触者のいないことが確認されております。

ISHIYA SHOP 札幌大通西4ビル店では日々施設の消毒を行っておりますが、陽性判明後に改めて保健所の指導に基づき、消毒を実施の上で営業しております。

弊社では、感染予防として、日々の検温を含む健康管理を行い発熱など症状のある場合は自宅待機とし、手洗い・消毒の徹底とマスクの常時着用、施設・什器の消毒、従事者を最小限とするなどの対策を実施しております。

弊社は、今後もお客様、お取引先様および従業員の安心・安全の確保を最優先に、社内外への感染拡大の抑止に対応してまいります。

以上